

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 7



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Koran Tempo	Wawasan
Tribun Jateng	Sindo	Republika	Kompas	Metro Jateng

Wilayah Berita : Kota Pekalongan

Halaman 16

Pembangunan Tanggul Habiskan Anggaran Rp30 M

PEKALONGAN (MJ) - Pemerintah Kota Pekalongan dan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah mengalokasikan anggaran sebesar Rp 30 miliar, untuk merealisasikan proyek penanggulangan rob, berupa tanggul setinggi 2 meter di Kecamatan Pekalongan Utara. Anggaran sebesar Rp 30 miliar tersebut terdiri atas, 20 miliar dari APBD Kota dan 10 miliar dari APBD Provinsi.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DPU-PR) Kota Pekalongan Joko Purnomo mengatakan, pihaknya sepekan ini sedang melakukan penghitungan ulang dengan memanggil konsultan kemudian setelah penghitungan ulang selesai akan dilanjutkan kepada proses lelang.

"Direncanakan proses lelang akan dilakukan dalam jangka waktu 30 hari kedepan," ungkap Joko, Jum'at (6/7) kemarin.

Joko menyebut setelah proses lelang selesai, proyek pembangunan tanggul setinggi 2 meter akan dikerjakan mulai dari jalan Samudra Pasai hingga masuk wilayah Kelurahan Kandang Panjang.

Joko menjelaskan, nantinya lokasi pembangunan tanggul di Kecamatan Pekalongan Utara akan menyesuaikan dengan pembangunan tanggul milik Kementerian PUPR yang lebih dulu dikerjakan.

"Sehingga rob yang ada di Kelurahan Bandengan dan Kelurahan Kandang Panjang akan teratasi," jelas Joko.

Joko melanjutkan, untuk penanganan rob di kawasan yang belum dijangkau tanggul seperti di Kramatsari, Pasirsari dan Krapyak akan ditangani dengan sistem pompa. Sedangkan keberadaan tanggul itu sendiri menurut Joko bisa difungsikan sebagai jalan baru yang bisa dilalui dari dua arah.

"Jalan diatas tanggul akan dilakukan pemavingan dengan penataan tambahan berupa taman dan penerangan yang akan menyesuaikan estetika," terang Joko.

Ia berharap, semua pihak bisa bersinergi dengan adanya proyek penanggulangan rob yang ada di kawasan tersebut. Sehingga penanganan rob secara terpadu bisa mengatasi persoalan rob secara tuntas. **(ton/aim)**